

Spielbericht 1. Herren - VSG Aschen/Drebber (14.11.2009)

Geschrieben von: Alexander König
Zugriffe: 3779

VSG Aschen/Drebber - SG Weh-Su-Var I (3:0)

Im dritten Auswärtsspiel der Saison 2009/2010 sind die Herren des SG Weh-Su-Var I gegen die Mannschaft VSG Aschen/Drebber angetreten. Schon zu Beginn des Spieles erwies sich die

unzureichende Deckenhöhe als ein ernst zu nehmendes Problem. Die taktische Entscheidung mit Aufstellung 5:1 die Situation für sich zu entscheiden, hat auch nicht den erhofften Erfolg herbeigeführt. Die Spieler konnten sich nur mit Mühe mit den Gegebenheiten arrangieren, dementsprechend bescheiden mit 25:11 ist auch der Spielstand des ersten Satzes ausgefallen.

Im zweiten Satz versuchte die Mannschaft in der altbewährten Aufstellung Verbesserungen in das Spiel zu bringen. Einige gute Annahmen auf Seiten der Gäste konnten die Angriffsverwertung aber nicht mehr verbessern, so dass der Satz mit 25:15 verloren ging.

Auch im dritten Satz fanden die Sulinger nicht wieder ins Spiel. Der Spielgemeinschaft fehlte immer wieder die Bewegung in der Annahme, dadurch konnte auch kein präziser Angriff durchgeführt werden. Einige verschlagene Aufgaben haben auch zum Satz- und Spielverlust für SG Weh-Su-Var I (25:11) beigetragen.

Spieler: Christoph Kuhn, Alexander König, Frank Witte, Moritz Sinzel, Finn Schafmeyer, Torsten Probst